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368/J Anfrage 

der Abgeordneten Dipl.~Ing. Dr.,Oskar W e i h s und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen, 

betreffend Einkommensteueraufkommen der Landwirtschaft. 
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Zur .Beurteilung des Einkommens der Landwirtschaft und der darauf 

entfallenden_Steuer.belastung.bedarf.esder"betr.effenden finanzstatistischen 

Unterlagen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Finanz

minister die nachfolgende 

A n fra g e : 

1.) Wie gross ist die Zahl der landwirtschaftlichen Betriebe? 

2.) Wie gross ist die.Zahl der landwirtschaftlichen Betriebe, die nach 

Durchschni t.tssätzen besteuert werden? 

3.) Wie gross war das Einkommen in den Jahren 1962, 1963 und 1964 
a) der landwirtschaftlichen ,Betriebe, die zur Einkommensteuer veran

lagt wurden? 

b) der landwirtschaftlichen Betriebe, deren Einkommen auf Grund von 

Durchschnittssätzen ermittelt wurde? 

4.) Welches Einkommensteueraufkommen erbrachten in den Jahren 1962, 

1963 und 1964 
a) die landwirtschaftlichen Betriebe, die zur Einkommensteuer veran

lagt wurden':" 

b) die landwirtschaftlichen Betriebe:, deren Einkommen auf Grund von 

Durchschnittssätzen ermittelt wurde? 
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